
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0416-2023 
 
 
Processo nº 1952-2023 

EMENTA: Solicita informação se existe, 
por parte do Poder Público, projeto para 
revitalização no Bosque localizado 
paralelo à Rua Ivan Leiraud Moniz 
Ribeiro, no Bairro jardim Independência. 
 

 
 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE, 
 

 

É certo que a nossa Cidade é carente de bosques para caminhada e 

espaços de lazer que desempenham importantes funções no ambiente urbano, entre elas, 

a recreação, a integração e a socialização da comunidade, bem como promover a saúde 

em nossos munícipes. Desta forma, devem ser locais interessantes, atrativos e 

aconchegantes, que propiciem às pessoas qualidade de vida. 

Os residentes do Bairro Jardim Independência aguardam ansiosos 

por uma reforma, recuperação ou revitalização no Bosque localizado paralelo à rua Ivan 

Leiraud Moniz Ribeiro. O local está precisando de podas nas árvores, corte de mato 

recuperação e alargamento da pista de caminhada, pois muitos idosos estão tropeçando 

nos buracos, correndo sérios riscos de queda, bem como uma reforma na iluminação do 

local que seria de grande valia para afastar a permanência de pessoas mal intencionadas 

a cometer atos ilícitos no local, alguns moradores não se sentem motivados a usufruírem 

do espaço. 

REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor MARCUS AUGUSTIN SOLIVA, Prefeito do 

Município da Estância Turística de Guaratinguetá, solicitando-lhe que providencie o 

envio, a esta Casa, de informação se existe, por parte do Poder Público, projeto para 

revitalização no Bosque localizado paralelo à Rua Ivan Leiraud Moniz Ribeiro, no 

Bairro jardim Independência. Ocasião em que questionamos: 

1) Existe, por parte do Poder Público, algum projeto para 

revitalização desta área? 

Autenticar documento em https://guaratingueta.camarasempapel.com.br/autenticidade 

com o identificador 3100350034003000310033003A005000, Documento assinado digitalmente conforme MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de 
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2) Em caso positivo, qual o andamento desse processo? 

3) Em caso negativo, por qual motivo? 

Solicitamos, ainda, o envio de cópia do presente Requerimento 

aos Excelentíssimos Senhores MARCO ANTÔNIO DE OLIVEIRA – Secretário de 

Segurança e Mobilidade Urbana; PAULO DE ARAUJO BARROS FILHO – Secretário 

de Obras e Serviços Municipais; GONÇALO FERRAZ CARDOSO – Secretário 

Municipal de Planejamento, Coordenação e Habitação e GIANI BRESOLIN – 

Secretária Municipal de Meio Ambiente. 

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, setembro de 2023. 

 
 

MARCIO ALMEIDA 
                Vereador 

                                                                          
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Departamento Legislativo – MA/al. 
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